



国西小学校だより No. 10

発行日 平成27年2月1日 発行人 舘野 正治 (校長) 発行所 下野市立国分寺西小学校

チーム西小仔供・教職員・保護者・地域

ここのところ、寒い日が続いていますがいかがお過ごしでしょうか。今年の冬は暖冬で暖かい日が続いていましたが、1月18日(月)に雪が降り、それ以降、寒い日が続いております。子供たちは、寒さに負けずに毎朝校庭を走り、休み時間には元気に外で遊んでいます。27年度も残り一月半を残すのみとなりましたが、教職員一同、子供たちと一緒に頑張ります。西小へのご理解・ご協力の程よろしくお願いします。

I 2/7(日) 第3回 **廃品回収** ご協力のお願い

先日、お知らせを出しましたが、<u>2/7(日)に第3回廃品回収</u>を行います。地域の皆様、保護者の皆様にはご負担をおかけします。大変恐縮ではありますが、ご理解・ご協力いただければ幸いです。

Ⅱ フアノレミ (田) □ 川又 ご協力のお願い(体育館駐車場にて随時回収中)

アルミ缶の回収では、ご理解ご協力有り難うございます。<u>年3回の廃品回収以外に</u>、 西小の体育館駐車場のフェンス際で、随時、アルミ缶回収を行っています。<u>都合のいい日の都合のいい時間帯に、回収場所のかごの中に入れて</u>いただければ大丈夫です。ゴミステーションに出すとゴミですが、西小の体育館駐車場においてくださると、子供たちの教育活動に役立ちます。可能な場合は、是非、ご協力の程よろしくお願いします。(アルミ缶だけでなく、新聞・雑誌等も大歓迎です)

III 篠﨑孝行様より全校児童に**火尭 き** ラーのプレゼントをいただきました。

12/24(木)に、4年篠﨑瑠菜さんのお父様である孝行様より、全校児童にホカホカの焼き芋をいただきました。焼き芋は、篠﨑様がご自身の手で石窯で焼いてくれたものです。温かい焼き芋をいただいて、子供たちは大喜びです。とてもおいしくいただきました。有り難いことです。









Ⅳ 子供たちの様子

○ 12/17,18 自治医科大学看護学部看護実習

自治医科大学看護学部女子学生の4人が西小で観察実習を行いました。将来、看護師になる学生の方々です。単なる観察実習としてではなく、子供たちと休み時間に遊んだりして、積極的に子供たちと交わってくれました。子供たちも、大喜びでした。

〇 12/22(火) 国分寺給食センターの猪瀬鱶‱にる栄養指導 猪瀬先生の栄養指導で、1,2年生が「よいおやつのと り方」について学習しました。「食べ過ぎないこと」「食べ る時間」「望ましいおやつ」について理解することができ ました。

○ 12/22(火) Pepper(ペッパー)体験授業

ソフトバンク開発パーソナルロボットのペッパーと下野市総合政策課の皆さんが西小の体育館に来てくれました。ペッパーは、下野市のよいところを知ってもらうために市が購入したものです。子供たちに、ロボ文字、ロボダンス、手品などいろいろ見せてくれました。子供たちは、この体験を通して将来の人間対ロボットの在り方や活用性を考えることができました。 領は、ペッパーが供の特当でをしているところです。

○ 1/15 6年社会科校外学習「国会議事堂見学」

6年生が、国会議事堂と江戸東京博物館を見学してきました。国会議事堂の外観もさることながら衆議院議場をはじめ内部も含めて、その厳粛さ・荘厳さを感じ、実感をともなった学習ができました。また、江戸東京博物館では、その広さだけでなく展示の素晴らしさを感じることができて、よい学習となりました。







○ 1/22 給食集会

1/18(月)~ 1/22(金)まで給食週間でした。給食週間の目的は、給食に対する感謝と食事の栄養について認識を深め心身ともに健康な児童を育成することにあります。給食集会では、国分寺給食センター栄養教諭の猪瀬先生をお招きし、給食の歴史についてお話を聞きました。みなさんの給食の思い出など、子供たちに聞かせていただければ幸いです。

V 1/14 教育委員の学校訪問及び出前教育委員会

1/14(木)に教育委員と教育委員会職員の皆様が西小を訪問するとともに、視聴覚室で「出前教育委員会」を開いてくれました。「出前教育委員会」とは、地域住民に対し教育委員会の仕事内容等について理解をしてもらうために、下野市教育委員会が学校に出向いて行うものです。当日は、西小の職員だけでなく、保護者や地域の方も出前教育委員会の会議内容を傍聴しました。

また、教育委員会の皆様は、子供たちがあいさつすると丁寧にあいさつを返してくれました。教育委員会の方に、「子供たちのあいさつが素晴らしいですね」、「子供たちが生き生きしてますね」等のお褒めの言葉をいただいたこともお知らせします。

VI スクールサポーターの横井さん、ありがとうございました。

27年6月からスクールサポーターとして週に1回、子供たちの学習を支援してくれていた白鷗大学学生の横井悠希ゆうきさんが、残念ながら 1/26 を最後に終了となりました。横井さんは、子供たちと積極的にかかわってくれて、子供たちも横井さんになついていたので、とても残念です。一年間、ありがとうございました。